



Des aires de jeux dans chaque village

Des aires de jeux dans chaque village

Proposition de Mireille GALLEMAERS

Bonjour,

Je m'appelle **Mireille GALLEMAERS**. Mon expérience de maman me fait prendre conscience, qu'il est important pour les jeunes enfants de bouger et de dépenser leur énergie à l'extérieur de la maison.

Dans nos villages, **il n'y a aucune aire de jeux pour les plus jeunes**. Ce serait pourtant un plaisir que d'avoir un endroit sécurisant pour qu'ils puissent jouer. L'enfant n'a-t-il pas besoin du jeu pour son épanouissement et pour qu'il puisse développer son intelligence et sa sociabilité ? Le jeu, c'est le mouvement, l'habileté, l'apprentissage ... aux gestes de la vie.

Une commune rurale comme la nôtre dispose de suffisamment d'espaces pour installer des jeux pour la nouvelle génération ! **Pensons aux mamans qui souhaitent un peu souffler**. Par beau temps, c'est un plaisir que de regarder son/ses enfants s'amuser sur une aire de jeux.



Les Communaux m'ont dit "*Mireille, pourquoi ne t'investirais-tu pas dans un projet pour les jeunes enfants des villages ?*". Bingo, c'était l'impulsion pour démarrer. Ce "**un projet**" est devenu "**des aires de jeux dans chaque village**".

Le doute: "*Suis-je qualifiée pour faire de la politique ?*". Ils me répondent "*Les politiques sont des personnes comme toi et nous ! Si tu veux être au service des habitants, la politique est aussi noble que la participation à la vie associative. La condition c'est d'être porteuse d'un projet. Nous sommes prêts à t'aider*".

Et je me suis dit "*Au fond, pourquoi pas*". Voilà, je me lance et dans ce feuillet, je vous présente mon projet. J'organiserai une pétition pour lui donner la force d'exister.

Mireille GALLEMAERS

Les Communaux
soutiennent l'installation
d'aires de jeux



Quels genres de jeux ?

Des jeux simples, rustiques, résistants, conformes aux normes et spécialement adaptés pour les jeunes enfants. Montage et entretien aisés.



Exemples



Où installer des jeux pour enfants?



Mévergnies - Ancien jeu de balles



Cambron-Casteau - Eglise



Gages - Ancienne maison communale



Attre - Nouveau quartier



Brugelette - Parc Communal

Je propose l'installation dans chaque village d'une aire de jeux pour enfants dans un endroit qui ne dérangerait pas les habitants des alentours. Pour éviter le vandalisme, ce seraient des lieux visibles de tous. Par village, un comité local s'occuperait des jeux. Il serait habilité à contacter le responsable communal concerné pour signaler toute anomalie.

Un plan étalé sur 5 ans permettrait d'équiper les villages les uns après les autres. Il a l'avantage de garantir aux villages qu'ils disposeront d'une installation et permet de voir comment évolueront les besoins dans le temps.

Mais la mise en place des jeux n'est pas uniquement destinée aux enfants. Ils sont là aussi pour la satisfaction et le bonheur des familles. Pour que ce soit vraiment un moment de joie pour chacun, chaque endroit sera équipé d'un ou de plusieurs bancs que l'on pourrait appeler " Bancs du bonheur ".





Les Communaux

**Des aires de jeux
dans chaque village.**

La signification des couleurs du logo des Communaux



Le jaune

Nulle couleur n'est plus joyeuse que le jaune. Couleur du soleil, de la fête et de la joie, elle permet d'égayer un univers et de le faire rayonner. On retiendra avant tout que le jaune est la couleur de l'ouverture et du contact social.

Le marron

Couleur de la terre par excellence, le marron est une couleur douce, rassurante et presque maternelle. Le marron est l'une des rares couleurs dont on ne se lasse pas. Il se marie particulièrement bien avec le blanc, le jaune, les violets et les roses clairs (vieux rose...).

L'interprétation des Communaux

La couleur jaune du cercle représente le territoire rayonnant de la Commune, dont les habitants sont la préoccupation principale des Communaux. Le cercle peut se comprendre aussi comme un bouclier protecteur. La couleur marron rappelle la dimension rurale de la Commune. La combinaison de ces deux couleurs reflète notre recherche du bonheur et de la sécurité.

QUI EST *Mireille GALLEMAERS* ?

Habitant la rue de Silly à Brugelette près de la place de la Pompe, Mireille GALLEMAERS est née en 1966. Elle est maman de 4 enfants. Fille d'indépendant, elle travaille dans un service de comptabilité dans une institution à caractère social.

Active dans la commune, elle participe à de nombreuses actions sociales comme par exemple l'opération Arc-en-Ciel, la récolte des jouets pour la St-Nicolas, la fête de la Musique, le nettoyage des villages ...

Souhaitant équiper chaque village d'une aire de jeux, elle a choisi Les Communaux comme étant une formation à même de l'aider à atteindre son objectif.



Adresse courriel : mireille.gallemaers@gmail.com